

Drei Gründe für die Liste 11

«Gesamterneuerungswahlen Grosser Rat vom 15. März»

Für uns gibt es drei gute Gründe, die Liste 11 zu wählen.

Erstens: Seit 40 Jahren setzen sich die Grünen konsequent für eine lebenswerte Umwelt ein. Diesen Einsatz wollen wir belohnen. Die Partei verfolgt diese Ziele auch gegen heftigen Widerstand. Zweitens: Initiativen von Umweltverbän-

den und Menschenrechtsorganisationen werden von den Grünen immer unterstützt und mitgetragen. Drittens: Die Vertreter der Grünen aus dem Bezirk Münchwilen betreiben diese Politik im Grossen Rat glaubwürdig mit ihren Vorstössen. Geben wir ihnen eine Chance, dies weiterhin zu tun!

**Judith und Fredi Hinderling,
8362 Balterswil**